

Fun on Ice

Und so kamen auch Ende vergangenen Jahres wieder 168 sächsische Studierende in den Taschenbergpalais Kempinski Dresden, um bei einem Glühwein über die weihnachtlich geschmückte Eisbahn zu kurven.

Der FVDZ-Landesvorsitzende Dr. Uwe Tischendorf nutzte die Gelegenheit, um den Freien Verband und seine Aktivitäten vorzustellen. Auch Marvin Berchem, im Verband zuständig für Nachwuchsarbeit, konnte wieder viele Kontakte knüpfen und vertiefen.



FVDZ-Landesverband Sachsen

Es ist inzwischen eine liebgewonnene Tradition, wenn der FVDZ-Landesverband in Sachsen Zahnmedizinstudenten vor Weihnachten zum stimmungsvollen Schlittschuhlaufen einlädt.



Austausch: Der FVDZ knüpft Kontakte zu Studierenden.



Alle Jahre wieder: Der Schlittschuhtreff in Dresden ist für viele ein Muss.